



## Cenit, filial de Ecopetrol, rechazó atentados contra el Oleoducto Caño Limón – Coveñas

Ecopetrol advirtió que por atentados contra la infraestructura petrolera se podría generar una restricción en el abastecimiento de gas en la zona noroccidental del país.



Lotería de Bogotá: resultados del 29 de agosto Lotería del Quindío: resultados del 29 de agosto de 2024 Con el lanzamiento de Chery en Colombia Juegos deportivos Departamentales y Paradepartamentales, cada vez más cerca: ¿Cómo saber si su trabajo está exento de la Es inconveniente y no tiene fuentes de financiamiento: Fedesarrollo por reforma tributaria

Stories W Radio









La preocupación en el sector petrolero se mantiene en aumento ante los problemas de orden público que se vienen registrando en Arauca, y a su vez los atentados que se han registrado contra el Oleoducto Caño Limón - Coveñas, teniendo en cuenta que durante este jueves se realizaron dos nuevas acciones delictivas contra la infraestructura petrolera a la altura de la vereda La Ceiba, municipio de Arauguita, departamento de Arauca, y en la vereda Cuare, municipio de La Gloria, departamento del Cesar.

Ante el escenario, la empresa de transporte de hidrocarburos del Grupo Ecopetrol, Cenit, rechazó una vez más este tipo de acciones ilícitas y pidió que "cesen los delitos contra la infraestructura que ponen en riesgo la integridad de las personas, generan graves consecuencias al medio ambiente y afectan las actividades de las comunidades"

Por su parte, Ecopetrol tras advertir que ante tantos atentados y problemas de orden público se podría presentar una restricción en el abastecimiento de gas en la zona nororiental del país, hizo un llamado a todas las autoridades, a acompañar los esfuerzos que está haciendo para mantener habilitada toda la infraestructura y poder garantizar el abastecimiento de gas sin impactar el bienestar de las comunidades

— 🎒 Cristian Medina 🗶 29/08/2024 - 17:48 h COT



Ambas compañías, pidieron a las comunidades donde se han registrado los atentados contra la infraestructura petrolera, para que se abstengan de acercarse, hasta que se culminen las labores de atención y reparación a las que haya lugar; en todas las zonas afectadas el Ejército Nacional hace presencia para garantizar la seguridad de los trabajadores de la industria.



MinAgricultura: "En Jurisdicción Agraria no habrá